

# Colorful

令和4年10月4日(火)

久賀中学校 中1、2年A組

文責 松尾 あかね

## 駆け抜けた9月！島民ふれあい運動会審事団幕！

9月25日(日)、秋晴れの空の下、島民ふれあい運動会が開催され、無事に終えることができました。

夏休み明けから運動会に向けた練習を本格的に始めました。夏前に、少しづつ練習に取り組んでいたはずなのに…練習の間があいたことですっかり内容を忘れてしまい…。9月初めの練習は、声も出ず、音もそろわらず、完成にはほど遠いもので、「本番」に対する大きな不安と危機感を皆で抱きました。

しかし、汗をたくさん流し、手を真っ赤にしながら何度も練習するうちに、細かい動きの表現をそろえ、工夫を凝らしたり、声を精一杯出す人が増えたりと、良い変化が見られるようになりました。太鼓については、地域の方にも教えていただきました。地域の方の熱心な姿に刺激を受け、一生懸命に太鼓を演奏する「かっこよさ」と、その伝統を受け継いでいきたいという思いをより一層強く抱きました。

本番の日。緊張や不安、恥ずかしさを捨て、たくさんの人の前で「力を出し切る」ことを一番の目標として掲げていた中で、代表の挨拶や太鼓にソーラン節、係の仕事に一生懸命に取り組む姿を見ることができました。運動会後の教室では、緊張に打ち勝ち、やり遂げた達成感に満ちた子どもたちがいました。そして、これから続く行事に向けて太鼓の演奏をもっと磨いていきたいという前向きな気持ちも語っていました。それぞれの一皮むけた姿が見られ、今後のさらなる成長が楽しみになる運動会となりました。この運動会で考えたことや感じたことをこれからの生活に生かしていくことを大切にして、また全員で頑張っていこうと思います。

